

## プロロジスパーク猪名川2完成!



▲平成29年度からスタートした「プロロジスパーク猪名川プロジェクト」。建設中の2棟の大型物流施設のうち、「プロロジスパーク猪名川2」が8月末日に完成しました。

プロロジスパーク猪名川2は、10月より順次稼働し、多くの方が働き始めます。また、通勤手段として、施設内への阪急バスの運行も開始され、活気あふれるまちになることが期待されます。

## 下水道を考えるきっかけに



▲9月10～17日、役場第2庁舎ロビーで「下水道パネル展」を行いました。これは、毎年9月10日の下水道の日にあわせて実施しているもので、汚水の処理過程や下水道の仕組みと役割をわかりやすく紹介しました。

## 小さな秋み～つけた♪



▲9月初旬から下旬にかけて、町内の田んぼのあぜ道などで、あちらこちらに真っ赤な彼岸花が咲きました。

毎年初秋を告げる彼岸花は、町内では「稲木」や「そばの花」などとコラボレーションし、美しい風景を作り出します。暑さも和らぐこの時期は、カメラを片手に多くの方が猪名川町を訪れ、お気に入りの写真を撮影されていました♪

## 地域の美化活動に貢献



▲「猪名川ココロクラブ」が(公社)日本観光協会より観光地美化奉仕団体表彰を受賞されたことにより、岡本町長から感謝状の伝達を行いました。

同クラブは、平成7年から現在までの長きに渡り、町役場前のプランターに草花を植栽し、観光振興や環境美化に貢献された功績が認められたものです。

## 今が旬! 秋の味覚「北摂栗」



▲9月9日、道の駅いながわで「北摂栗」の販売が始まり、町内外から多くの買い物客が訪れました。

北摂栗は、猪名川町、宝塚市、川西市で栽培されているブランド栗で、毎年9月中旬から10月中旬まで「道の駅いながわ」で販売されます。

また、9月下旬からは、北摂栗を代表する品種「銀寄」が販売されています。銀寄は、豊かな風味、実の大きさ、形の良さの三拍子が揃った「栗の王様」と呼ばれています。

様々な料理に使える秋の味覚を、ぜひご賞味ください♪

# ふおと にゅ～す

栗の王様「銀寄」も販売中!



## 栗を使った様々な料理♪



## 時節に合わせた本を展示

◀9月3日～10月6日、9月21日の「世界アルツハイマーデー」に合わせて、図書館では「正しく知ろう! 認知症」というテーマで本の展示を行っています。これは、誰にでも起こりうる「認知症」を身近に感じ、その正しい知識を持ってもらうための取り組みです。

図書館では、月ごとにさまざまなテーマで展示を行っています。10月8日からは、気持ちが明るくなる「ハッピーエンドの本」を展示します。ぜひ手に取ってご覧ください。

